

StuRaMed Protokoll – 22.05.2017

Anwesende: Konrad Didt, Johannes Lange, Konstantin Niemeyer, Laura Opitz, Kristin Mehner, Chris Etzold, Birthe Seifert, Malte Kobus, Chris Wichmann, Philipp Rhode, Sanja Vorwig, Tim Wenzel, Julia Staudte, Tobias Schöbel, Jana Schuchardt, Mika Ammermann, Frederik von Daak, Dominik Bastian, Maximilian Lehmann, Stefanie Sicker

Gäste: Lisa Schreiber

Redeleitung: Chris Wichmann

Protokoll: Konrad Didt

Inhaltsverzeichnis

TOP 0: Gäste.....	1
TOP 1: Beschlussfähigkeit	2
TOP 2: Protokolle	2
TOP 3: Sprechstunde.....	2
TOP 4: Finanzen	2
IPPNW Vortrag	2
TOP 5: Kommissionen	2
Studienkommission	2
TOP 6: Sommerfest	3
TOP 7: Facebook	3
TOP 8: Pinnwände.....	3
TOP 9: Anfrage	3
TOP 10: Unbeantwortete Mails	3
TOP 11: Sonstiges.....	3

TOP 0: Gäste

Lisa Schreiber von der IPPNW Studierendengruppe Leipzig ist bei uns zu Gast. Am 13.06.2017 plant die Gruppe einen Vortrag. Sie möchte gerne finanzielle Hilfe für Werbung und ein Referentengeschenk über den StuRaMed beziehen.

Außerdem möchte sie unser positives Votum für einen Raumantrag, damit die Gruppe sich in einem Raum der Universität treffen darf.

Lisa verlässt die Sitzung.

TOP 1: Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 9 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

TOP 2: Protokolle

Wir stimmen über die Veröffentlichung des Protokolls vom 15.05.2017 ab:

MH/0/2 → angenommen

TOP 3: Sprechstunde

Es gibt nichts zu berichten.

TOP 4: Finanzen

IPPNW Vortrag

Die IPPNW Studierendengruppe stellt einen Finanzantrag über 80€ für die Bewerbung und ein Referentengeschenk bei ihrem Vortrag am 13.06.2017.

MH/0/0 → angenommen

TOP 5: Kommissionen

Studienkommission

Sanja war letzte Woche bei Frau Dr. Munkelt, es ging um die von uns geforderte Sitzung im Juli.

Im Juni kommen der Promotionsleitfaden aus Dresden und die AG Klausuren dran. Sanja ruft noch einmal dazu auf, das Doodle für die Juli-Sitzung auszufüllen, da nur so die Sitzung stattfinden kann. In dieser Sitzung soll dann das Längsschnittcurriculum Notfallmedizin und die Amboss/Examen online-Umfrage zur Sprache kommen.

Perspektivisch soll das Physikums-Repetitorium für Oktober angesetzt werden, wenn die Ergebnisse publik sind. Allerdings ist hier noch nicht klar, wer diese übernehmen würde.

Themen für das morgige Gespräch mit Frau Dr. Munkelt werden sein:

- Regelung zu den Fehltagen für die UaKs
- Transparenz bei Evaluationsergebnissen und Zugriff auf Freitextantworten
- Abmeldung von Klausuren

- Umgang mit Kursgruppen und Matrikelnummern in der Vorklinik (Wie finde ich meine Kursgruppennummer heraus?)

TOP 6: Sommerfest

Chris: Es kamen von vielen Gruppen und Besuchern positive Rückmeldungen zurück.

Herr Burghardt meinte, die Reinigungskräfte hätten sich über Unordnung und klebrige Böden beschwert. Wir sollten unsere Reinigung beim nächsten Mal dokumentieren.

Die Abstellung des Alarms muss für das nächste Mal beim Bereich 5 angemeldet werden.

TOP 7: Facebook

Max: Unsere Beiträge erreichen in jüngster Zeit enorm viele Leute. Er wünscht sich mehr Daumen hoch von uns, allerdings nicht in der Rolle des StuRaMed.

TOP 8: Pinnwände

Die beiden Pinnwände am Eingang zum Foyer des Studienzentrums gehören offiziell dem Liegenschaftsmanagement, jeder Anheftende ist für seine eigenen Plakate zuständig. Max und Frederik haben letzte Woche einige Zeit damit verbracht, die Wände aufzuräumen und zu sortieren. So eine thematische Sortierung sollte auch weiterhin beibehalten werden.

Das StuRaMed-Brett in der Anatomie sollte auch weiterhin nur unsere Informationen darstellen.

TOP 9: Anfrage

Valentin Vrecko trat letztens an uns heran und bot seine Hilfe bei der Auswahl eines Programmes zur Examensvorbereitung an. Er ist momentan bei einer kommerziellen Firma angestellt. Tobias sieht momentan keinen Bedarf einer externen Beratung und spricht sich gegen eine Kooperation aus. Er schlägt vor, nur an ihn heranzutreten, wenn es zu einer Diskussion kommen sollte.

TOP 10: Unbeantwortete Mails

Wir beantworten alle Mails, die uns in der vergangenen Woche erreicht haben.

TOP 11: Sonstiges

Morgen ist wieder StuRa-Plenum. Wir stimmen darüber ab, Malte ersatzmäßig zu entsenden:

9/0/0 → angenommen

Birthe erinnert alle daran, in die Wahl-Tabelle zu schauen.

Steffi: Morgen kommen die Endoskope aus dem Druck. Sie sucht nach Leuten, die die Hefte am Mittwoch in den Hörsälen verteilen. Konstantin, Malte und Johannes melden sich.

Max: Am 5.6. wird der FSR BioPharm einen Antrag einreichen, bei dem es um die Bildung der naturwissenschaftlichen Fachschaften geht.

Max benötigt noch Freiwillige, die Plakate an der OPZ-Pinnwand anhängen.

Frederik: Die UAEM möchte sich morgen noch einmal im Büro zusammenfinden.

Jana hält fest: Wir befassen uns mit der konkreten Thematik, planen aber auch, wie man solche Problematiken in Zukunft effektiv weiterleiten kann. Frederik schlägt vor, den StuRa einzuschalten und jemanden fachkundiges nächste Woche einzuladen.

Philipp: Würde sich eine neue Person für Gleichstellung finden?

Sanja: Morgen trifft sich die Taskforce "UaK-Konzepte", um Konzepte zu erarbeiten. Ein Gespräch mit dem Medizindidaktischen Zentrum steht nächste Woche an, dort sollen die Ergebnisse vorgestellt werden.

Die Sitzung schließt um 20:38 Uhr.